
                                               

  
G.D: Comitato RSU-RLS / Azienda, su COVID-19 

Ieri 27 settembre, si è svolta una riunione del Comitato RSU-RLS / Azienda, costituito il 
16/3/2020 al fine di ottemperare a quanto previsto dai Protocolli sottoscritti dal Governo con 
CGIL-CISL-UIL. 
Alla riunione era presente anche il Professor Francesco Violante, direttore dell’Unità 
Operativa di Medicina del Lavoro del Policlinico Sant’Orsola-Malpighi dell’Università di 
Bologna e componente del Gruppo Guida Covid-19 COESIA. 
Durante la discussione, in cui RSU/RLS hanno più volte espresso una forte perplessità su 
un approccio tutt'ora molto rigido da parte dell'Azienda, riferito ad alcuni aspetti legati alla 
gestione del tema Covid-19, come Delegati e RLS FIM-FIOM-UILM abbiamo avanzato le 
seguenti proposte. 

➡ Utilizzo mascherine: fermo restando il rispetto dei Protocolli nazionali, delle 
necessarie azioni / attenzioni collettive ed individuali tutt'ora praticate in G.D e dal 
proseguo nella distribuzione giornaliera delle mascherine, abbiamo richiesto che 
l'utilizzo delle stesse si trasformi da "obbligo" a "raccomandazione". Questo per 
consentire alla Lavoratrice ed al Lavoratore di scegliere se indossarle o meno, in base 
alle diverse situazioni. In questo senso abbiamo sottolineato il sempre maggiore 
affaticamento riscontrato dalle persone che operano sia nei reparti produttivi, che in 
quelli impiegatizi. Per questi ultimi ci sembra davvero eccessivo che vengano richiamati 
se per caso non le indossano quando sono seduti alla scrivanie, peraltro tutte dotate di 
schermature in plexiglass. Ribadiamo che in questa fase il rispetto di quanto previsto 
dai Protocolli ed una pratica rispettosa dei colleghi di lavoro, siano una condizione più 
che sufficiente. 

➡ Rilevazione della temperatura corporea all'accesso in G.D: Abbiamo richiesto che, 
stante la situazione attuale, questa misura venga revocata. 

➡ Accesso in G.D da Via Pomponia: Per le stesse motivazioni del punto precedente, 
abbiamo richiesto di riaprire alle Lavoratrici e Lavoratori il suddetto accesso. 

Naturalmente siamo perfettamente consapevoli che le nostre richieste fotografano il 
momento attuale e che il problema del Covid-19 è tutt'altro che superato. Per questo motivo 
rimaniamo ovviamente disponibili a rivalutare prontamente la situazione complessiva, nel 
caso emergessero nuovi peggioramenti legati al contagio. 
L'Azienda si è impegnata a risponderci su queste richieste e indicativamente a metà ottobre 
2022 verrà convocata una nuova riunione del Comitato RSU-RLS / Azienda su Covid-19. 
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